

Viel Prominenz in Fügen zu Gast

Die Promidichte bei der Wirtschaftswanderung 2022 war äußerst hoch

Bereits zum zwölften Mal folgten hochkarätige Wirtschaftstreibende, Politiker und Diplomaten der Einladung von café+co zur Wirtschaftswanderung. Mehr als 300 Teilnehmer zählte die traditionelle Veranstaltung, die bereits zum zweiten Mal in Fügen im malerischen Zillertal stattfand. Wenngleich sich die Wirtschaftswanderung im Lauf der Jahre als alljährliche Plattform für branchenübergreifenden Dialog und Netzwerken etabliert hat, blieb ihr ursprünglicher Zweck unverändert: So wurde auch heuer wieder großzügig für das „Netzwerk Tirol hilft“, das unschuldig in Not geratene Familien unterstützt, sowie erstmals auch an die Initiative „Zillertaler helfen Zillertalern“ gespendet. An der Seite von café+co ist besonders der Spieljochbahn, der



Prominente Gäste bei der Wirtschaftswanderung im Zillertal. Auch zwei Minister ließen sich den Event nicht entgehen.



Die Tragtierstaffel des Heeres war mit von der Partie und schleppte die schweren Lasten.

Fotos: WiWa



Herbert Rieser mit Ulrike Kriegler und Peter Stöger

Wirtschaftskammer Schwaz, der Industriellenvereinigung Tirol sowie der ‚Erste Ferienregion im Zillertal – Fügen-Kaltenbach‘ für das erfolgreiche Zustandekommen der Wirtschaftswanderung zu danken. Bei der WiWa 2022 waren unter anderem dabei: die Bundesminister Klaudia Tanner

(Verteidigung), Norbert Totschnig (Landwirtschaft), LH-Stv. Josef Geisler, Bgm./LABg. Dominik Mainusch, WK-Bezirksobfrau Martina Entner, Martha, Maximilian und Heinz Schultz uvm. Das Catering in der Festhalle wurde in diesem Jahr nicht vom Kohlerhof (Fügen) durchgeführt.